



An den
Humanistischen Verband NRW
Körperschaft des öffentlichen Rechtes
Küpperstr. 1
44135 Dortmund

6. Juni 2019

Sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Humanistischen Jugendfeier,

ich bedanke mich recht herzlich für die freundliche Einladung zur Jugendfeier im Jahr 2019. Leider kann ich selber nicht an dieser festlichen Veranstaltung teilnehmen. Herr Friedhelm Sohn wird an meiner Stelle gerne zur Feierstunde kommen.

Liebe junge Humanisten,
heute stehen Sie im Mittelpunkt einer Feierstunde, die Sie mitgestaltet haben und die ein Symbol für Ihren ersten Schritt zum Erwachsenwerden darstellt. Dieser Tag verdient es, in einem würdigen Rahmen gefeiert zu werden.

In einer Zeit, in der viel über kulturelle und religiöse Unterschiede geredet wird, haben Sie sich mit den Weltreligionen und dem Humanismus intensiv auseinandergesetzt. Sicherlich haben Sie in dieser Zeit neue Freunde gewonnen und ein Miteinander erlebt, das in unserer Gesellschaft wichtig ist und von dem ein Zeichen von Mitmenschlichkeit, gegenseitigem Respekt und Toleranz ausgeht. Mit der Teilnahme an der Humanistischen Jugendfeier beginnt für Sie nun ein neuer Lebensabschnitt, der mehr Selbständigkeit und Eigenverantwortung bietet, aber auch kritisches Denken erfordert.

Dieser wichtigen kulturellen Veranstaltung, die auf eine 160jährige Tradition zurückblicken kann, wünsche ich nun einen guten Verlauf, damit dieser besondere Tag allen teilnehmenden Menschen in guter Erinnerung bleiben wird.

Ich sende meine herzlichen Glückwünsche auch an die Familien und Gäste und danke den Organisatoren der diesjährigen Jugendfeier für das Engagement.

Allen möchte ich die besten Wünsche für den weiteren Lebensweg übermitteln und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Norbert Schilff', is written over the printed name.

Norbert Schilff
Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion Dortmund